

町のゴルフ場利活用は

町春、夏年2回開催

問 当町にはゴルフ場が8つある。リオデジャネイロオリンピックで112年ぶりにゴルフ競技が復帰した。

2020年には東京オリンピックを控え、町の活性化につながるスポーツとして推進する企画を考えているか。

町長 町民の親睦、体力増

強を目的に春、夏年2回町民ゴルフを開催している。地域経済を高めること、観光資源、青少年育成、健全育成にも役立っているの

問 ゴルフを1スポーツとして位置づけ、前向きな企画立案を考えているか。

生涯学習課長 町では現在

スナックゴルフを奨めている。ゴルフに触れる機会を拡大し、底辺の拡大に努める。

観光商工課長 インバウンドにはゴルフは良い提案である。

子育てのための環境整備は

町調査検討を進める

問 学校跡地の利活用で、一部を子どもの遊び場とする町民から要望はあるか。

総務課長 学校跡地の利活用について、保護者や町民

から雨でも遊べる屋根付き遊具場を設置してほしい。また遊べる場所をつくってほしいとの意見があった。

問 屋根付き遊び場として那須町黒田原地区町づくりセンターの一面を屋内の遊び場とする考えはあるか。

こども未来課長 その提案もあった。黒田原活性化の拠点となる目的で町が取得した。良い場所と考えた。

しかし、町全体で活性化の目的が達成する施設か、総合的な見地から協議検討したい。

問 学校跡地利用で、町の検討委員会が設置されているが、地元優先に計画されているのか。

総務課長 地元の核となるところなので、子どもが遊べる場、公園等、地元の要望もあるので、検討していきたい。



平山 忠



活性化が期待される黒田原地区まちづくりセンター



ゴルフを楽しみましょう!!